



**Cavayé Yéguié Djibril et Marcel Niat Njifenji n'ont pas été aperçus dans les délégations officielles au cours de la visite du Président français Emmanuel Macron, arrivé au Cameroun le 25 juillet 2022 et reparti dans la nuit de mardi 26 juillet.**

Où étaient donc passés Cavayé Yéguié Djibril et Marcel Niat Njifenji, respectivement président de l'Assemblée nationale et président du Sénat camerounais ? Difficile de savoir, l'ombre de ces deux hautes personnalités n'a pas été présentée par le média d'Etat, la Crtv.

L'homme politique Pierre Mila Assouté s'est questionné avant de se faire par humour sa petite idée. « **Bientôt on apprendra aussi que la dyslexie de Cavaye Yegue ou de Niat est une stratégie ...Les 2e et 3e personnalités n'ont même pas été aperçus lors d'une visite du président Macron...** », a écrit l'opposant sur sa page Facebook.

Âgé de 82 ans, affaibli par des soucis de santé et régulièrement soignés à l'étranger, Cavaye Yéguié Djibril, tout comme son homologue, Marcel Niat Njifenji, 88 ans, aient été réélus en mars dernier, à l'issue des élections pour la désignation des Chambres dont ils ont la charge.

Cavaye Yéguié Djibril conserve jalousement son perchoir qu'il occupe depuis 1992. Arrivé en 2013, Niat Njifenji lui aussi n'est pas prêt à lâcher les commandes de la chambre haute du parlement. En cas de vacance du président de la république pour cause de décès, de

démission ou d'empêchement définitif, l'intérim est assuré jusqu'à l'élection d'un nouveau président de la république par le président du sénat.